## Arbeitsgruppe Urogynäkologie und Beckenbodenchirurgie

Der Bereich Deszensus- und Inkontinenztherapie hat innerhalb des Fachgebietes Gynäkologie/Geburtshilfe in den letzten Jahren durch die Entwicklung einer Vielzahl neuer Methoden und Techniken eine dynamische Entwicklung genommen. Aber auch andere Fachgebiete, insbesondere die Urologie widmen sich verstärkt dieser Problematik. Auf Initiative von Herrn Chefarzt Dr. Lobodasch, Frauenklinik DRK Krankenhaus Chemnitz Rabenstein, und unter seiner Leitung hat sich im August 2005 unter dem Dach der Sächsischen Gesellschaft für Frauenheilkunde die Arbeitsgruppe Urogynäkologie und Beckenbodenchirurgie gegründet.

Die Arbeitsgruppe sieht zunächst ihre Aufgabe darin, den aktuellen Sachstand in Diagnostik und Therapie in Sachsen in diesem Bereich zu erfassen, Empfehlungen für eine standardisierte Diagnostik und Therapie zu erarbeiten und ein Implantatregister aufzubauen. Interessenten erfahren Genaueres unter www.urogynaekologie-sachsen.de

Ärzteblatt Sachsen 3/2006